

自分から きたえよう 頭・心・体

# おだか



南相馬市 小高区4小学校

学校便り

第 16 号

2021. 3. 23

## 卒業おめでとうございます

3月23日(火)に卒業証書授与式を予定通り実施することができました。昨年度は来賓の方でも在校生もいない中での卒業式でしたが、今年度は、PTAの役員の皆様と在校生も出席して、間を隔てながら、例年に近い形で実施することができました。また、なるべく体育館に集まる機会を少なくするために、例年3回行っている練習を1回しか行いませんでした。しかし、その1回の練習で、それぞれの学級で行ってきた練習を合わせたところ、卒業式当日かと思わせるほどの仕上がりとなり、先生方から拍手が起きたほどでした。もちろん、当日は卒業生の式に臨む立派な態度、在校生が卒業生を感謝の気持ちを込めて送ろうという気持ちが表れた、小高区4小の子どもたちにしかできない、温かい卒業式になりました。



校長からの式辞として卒業生に、次のように述べました。

- 臨時休業明け、毎日が短縮授業、とにかく授業を進めるという中で、最高学年として自分たちにできることは何か、何とかして学校のためにがんばろうという思いを持っていたこと
- 卒業生の丁寧なあいさつが、先生や友達の話聞く態度が、一生懸命働く姿が、さらに学級としてまとまって仲良く過ごす姿が、そのまま下級生の素晴らしい手本となっていたこと
- それぞれの学校の最後の卒業生として、胸を張ってここを巣立って欲しいこと

卒業生の活躍を心よりご期待申しあげます。

## 小高区4小学校へのご協力ありがとうございました

今年度は困難な状況が続きましたが、それでも子どもたちは笑顔忘れずに、毎日を過ごすことができました。その笑顔とがんばりをお届けできればと考え、小高区4小学校の学校の様子、学校だよりで1年間発行してきました。ご存じのとおり、小高、福浦、金房、鳩原小学校は3月27日の閉校式をもって、それぞれの学校の長い歴史に幕を閉じます。これまでの4校の教育活動に対するご協力に心より御礼申しあげます。

令和3年4月6日からは4校が統合され、「小高小学校」として新たな船出を迎えます。これからも、地域・保護者の皆様と、二人三脚で取り組む所存です。今まで以上に学校へのご協力をよろしくお願いたします。なお、これまでの学校の様子につきましては、ホームページにも詳しく掲載しています。ぜひご覧下さい。



<卒業生愛校作業=校長室の盾の移動>

<https://minamisoma.fcs.ed.jp/>小高区4小学校